

La Crónica

DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

EDICION DE LA TARDE

PRECIO DE SUSCRICION	REDACCION Y ADMINISTRACION	ANUNCIOS
HUESCA.—75 céntimos de peseta al mes. FUERA.—2'50 pesetas trimestre (pago adelantado).	8, SANCHO ABARCA, 8 No se devuelven los escritos que se reciban en esta Redaccion.	CINCO céntimos de peseta la línea. Formas especiales y anuncios de temporada, á precios convencionales.

SECCION RELIGIOSA

SANTOS DE MAÑANA.—Santos Juan Cancio é Irene.
CULTOS.—Las misas conventuales en la Catedral, Asuncion y San Lorenzo á las nueve y cuarto.
En San Vicente el Real, la Hora Santa de cinco y media á seis y media de la tarde rezándose despues de la reserva el Santo Rosario.
En Santa Teresa, continúa el novenario á dicha Santa con misa y lectura espiritual á las ocho de la mañana, y á las cuatro y media con sermon que predicará el Dr. D. Cristino Gavin, cura párroco de San Pedro.
CORTE DE MARIA.—Visita á Nuestra Señora de los Dolores en la Catedral, San Pedro y San Lorenzo.

NOTICIAS

El Ayuntamiento de esta ciudad tiene acordada la construccion de una fuente en la plaza de la Catedral, y la de una tagea para el desvio de las aguas de la misma, que se unirá á la cloaca de la calle de las Cortes. Las obras, que al efecto han de verificarse dentro de breve plazo, seran por subasta, con sujecion al plano y condiciones que se pondrán de manifiesto en la Secretaria de aquella Corporacion.

Nos place ver dispuesto á nuestro municipio á implantar las reformas materiales que con tanta vehemencia reclamaba la poblacion, máxime, tratándose del importante barrio de la Catedral.

La salida ayer de una pequeña fuerza de caballería de esta ciudad en direccion á Jaca coincidió con los rumores que circulaban de que se trataba de alterar el orden público en esta provincia. Mejor informados podemos afirmar que, hoy por hoy, el orden en la region alto-aragonesa es perfecto.

Las operaciones de la vendimia en esta ciudad y pueblos comarcanos se hacen con bastante lentitud. Los rendimientos, segun expresion de los viticultores, serán muy exiguos á causa de las heladas de Mayo último y de las epidemias que se han presentado el verano próximo pasado en nuestros viñedos. Razon es ésta que hace augurar una considerable alza en el precio de los vinos, cuyas ofertas no han de corresponder á los pedidos que se hagan en nuestros mercados del expresado caldo; y si tenemos en cuenta que las plagas han invadido otras más extensas y ricas comarcas del pais y del extranjero, nuestros augurios se verán confirmados por una lastimosa é indefectible realidad.

Tendremos recuerdos tristes del año 1885.

Despues del frio intenso que se ha dejado sentir en los últimos dias, benéfica lluvia ha modificado algun tanto el estado de la atmósfera, y hecho renacer en los pechos de los labradores la esperanza de llevar adelante sus faenas de temporada con mejores auspicios.

Era indispensable la lluvia para las operaciones de la siembra, y deseamos que continúe atemperando los campos.

La prensa en general llama la atencion de las autoridades de las poblaciones que han sufrido los efectos de la epidemia colérica, acerca de si podria ser perjudicial á la salud

pública la visita á los cementerios en 1.º de Noviembre próximo.

Asunto es éste que debiera estudiarse con mucho detenimiento, y hasta el Gobierno en su caso debiera dictar alguna disposicion que sirva de norma de conducta para así evitar equívocas interpretaciones y sérios conflictos.

Los periódicos de las provincias vascas aseguran que la cosecha de castañas en Guipúzcoa es excelente.

El ministro de Marina, de acuerdo con el Consejo de Ministros ha decidido encargar inmediatamente la construccion de 10 torpederos, del modelo más perfecto, además de los tres que estan ya en construccion.

Cinco de estos torpederos han sido encargados á Alemania y los otros cinco á la industria inglesa.

Un diario de Barcelona dice que el número de víctimas causadas por el cólera en el Manicomio de San Baudilio del Llobregat se hace ascender al número de 96.

Dícese que continúa con toda actividad en Alemania la expulsion de los súbditos extranjeros.

El Príncipe de Bismark obedece en esto, más que á tendencias políticas, á sugerencias proteccionistas. Fiel á sus nuevas doctrinas, rechaza la produccion exterior. *Alemania para los alemanes*, tal es su divisa. Ayer los rusos eran objeto de sus medidas; hoy les toca á los húngaros y á los polacos austriacos ser víctimas de este principio económico.

El Czar vacila en pagar á Alemania con la misma moneda, en razon á que el decreto de expulsion alcanzaria á quinientos mil industriales establecidos en Rusia, cuya salida haria más daño á este pais que al mismo imperio germánico.

En Austria-Hungría la expulsion de súbditos alemanes no tiene la misma importancia, y es probable que se ejercerán severísimas represalias.

Razon tiene *La Liberté* de París en decir, que si este es un signo del acuerdo cordial de los tres emperadores, los pueblos no tienen motivo para congratularse.

Un Vascongado residente en Buenos-Aires, doctor en medicina y cirugía, ofrece un millon de reales para caso de guerra con Alemania, y si el gobierno español lo cree útil, se embarcará como practicante en cualquiera de nuestro buques. Esto se llama patriotismo.

Por el Rectorado de este distrito universitario, se ha autorizado á doña Petra Lafuente, para tomar posesion de la escuela pública de niñas de Jaca.

Han sido nombrados maestros en propiedad por concurso de traslacion y ascenso para las Escuelas de uno y otro sexo vacantes en esta provincia, los siguientes:

Por concurso de traslado de niños.

D. Andrés Constante Montori, para Lañaja.
Pedro Arnal Nasarre, Canfranc.
Pascual Altemir Audina, Baells.
Tomás Lorés Palacio, Juseu.
Mariano Rivas Granged, Robres.

Id. id. de niñas.

D.^a Dorotoa Lacasa, para Borau.
Clementa Alfaró Bria, Esplús.
Pabla Gracia Pascual, Sallent.

Por concurso de ascenso de niños.

D. Marco Bravo Hernandez, para Caserras.
Urbez Muro Lopez, Coscojuela de Sobrarbe.
Vicente Pueyo Julve, Morrano.
Antonio Lafuente Escuer, La Puebla de Roda.
José Maria Ordás, Barbuñales.
Ramon Bun Satué, Calvera.
Doroteo Tardós Mur, Gavin.
Santiago Foncillas Lapeira, Belber de Cinca.
Vidal Villega Bruno, Marcén.
Francisco Sesé Sesé, Binué.
Juan Pueyo Viñuales, Espuëndolas.
Joaquin Castillar Arizon, Arguis.
José Bispe Baila, Aquilué.
Joaquin Castán Marias, Güel.
José Sanchez Perez, Liri.
Casimiro Burrial Lalana, Esposa.
Antonio Ceresuela Lanau, Parzán.
Benito Puey Masoner, Escarrilla.
Pedro José Estallo Satué, Tierz.
Juan Pablo Perez Lopez, Aguinaliu.
José Maria Gracia, Azlor.
Manuel Guiral Antoñana, Canias.
José Arias Ceresuela, Abenilla.
Jesús Ayuda Muño, San Julian de Banzo.
Ramon Urcia Aguilar, Merli.
Magin Garcia Estruco, Cagigar.
Manuel Martin Munienie, Alins.
Rafael Salanova Perez, San Feliu.
Joaquin Castillo Palacin, Merillo de Monclús.
José Solás Larruy, Escalona.
Tomás Olivan Buiran, Escuin.
Angel Blanzaco Dominguez, Ayerbe de Broto.
Isidro Barrio Rey, Otin.
Sebastian Pesquer Pocino, Bistué.
Elias Perez Ara, Larrosa.

El Univers publica un despacho de Shaigof, firmado por los misioneros Martin y Chatelet, diciendo que diez misioneros indígenas y siete mil cristianos han sido asesinados en Annam.

Los cinco ganaderos que cuenta la provincia de Navarra señores conde de Espoz y Mina (antes Carriquirri), Lizaso, hermanos; Diaz Zaldueño y Elorz, han ofrecido un toro cada uno para la corrida que se organiza en Pamplona á beneficio de la marina de guerra.

Parece acordado que por el ministerio de Gracia y Justicia se dictará en breve una circular dirigida á los presidentes y fiscales de las Audiencias declarando el alcance del último decreto de indulto y fijando el criterio con que debe ser aplicado.

En breve publicará en Barcelona el editor D. Salvador Manero Bayarri una importante obra titulada «Historia popular de la Marina de Guerra española», sacada de los mejores autores, por D. Emilio J. Orellana. Constará dicha obra de doce tomos en octavo mayor, de unas 300 páginas y á 12 reales cada uno. Tratará de las empresas, descubrimientos, glorias y hazañas de la marina desde sus orígenes hasta nuestros dias.

Suscripcion en casa del Editor, Lauria 82, Barcelona.

En Puente Genil (Córdoba), despues de treinta dias sin alteracion alguna en la salud, el sábado último hubo diez invasiones y cuatro defunciones del cólera, achacándose al haber comido pescado de Málaga. Las familias que habian vuelto á aquella villa sabiendo que se habia cantado el Te-Deum, han salido otra vez huyendo del contagio para otros puntos.

Tubos de papel.—Los tubos de papel para la conduccion de aguas, han resistido la prueba de su aplicacion práctica. Dice el Sr. Lewis que hace algunos años estableció una cañeria de papel, de dos pulgadas de diámetro y de mil piés de longitud, para conducir el agua de una fuente á su casa y á su granja. Nunca ocurrió ninguna filtracion ni comunicó el más ligero sabor. Esta cañeria es de papel fuerte, arrollado

é impregnado de brea. Resulta tan duro y resistente que soporta una presion casi igual que si fuera de hierro.

Consejos de la Higiene.—Octubre, mes de cambio entre el calor y el frio, constituye, en el centro de España, la verdadera primavera por lo apacible de su temperatura, generalmente.

En este período es ya útil asociar las grasas y el vino á las comidas, aunque en pequeñas proporciones. Puede usarse al desayuno ó despues de la comida de medio dia. Las frutas secas y el queso irán desterrando lentamente los postres acuosos.

El ejercicio debe aumentarse, y las personas débiles, los niños y convalecientes recogerse temprano por la tarde y no salir tampoco muy de mañana.

Los vestidos y el calzado han de ser de más abrigo; no retrasando el uso de la ropa interior de algodón grueso ó lana y sustituyendo los zapatos por botas altas y de suela fuerte; porque los primeros frios y las aguas primeras afectan más que los temporales del invierno más temidos y mejor evitados.

ECOS DE MADRID.

La prensa de esta mañana anuncia como probable la celebracion esta tarde de una manifestacion anti-germánica.

Esta noticia ha despertado gran interés en la opinion, y desde las primeras horas de la tarde están bajando al Prado multitud de curiosos, que se quedan asombrados al ver gran número de guardias civiles *custodiando* el obelisco del dos de Mayo, el Museo Nacional y otros edificios situados en dicho paseo.

El gobierno, dicen hoy por todas partes, que no consentirá manifestacion alguna, cualquiera que sea su carácter, y que para conseguirlo, acudirá á todos los medios de fuerza que sean necesarios.

Con estas noticias no es de estrañar que si han existido propósitos de hacer manifestacion, vayan desapareciendo, pues por mucho patriotismo que tengan los iniciadores, no se expondrán á recibir..., algun sablazo ó á ir á la prevencion.

Sin embargo de estas verdades, se asegura que á la salida de los toros, se hará manifestacion contra Bismarck,

Hoy ha llegado á Barcelona el correo de Filipinas que traerá noticias de lo ocurrido en Yap.

Los minutos que faltan para recibirse en Madrid, se hacen años, pues desde que un periódico se ocupó hace algunos dias del asunto dándole distinta version de la conocida, la curiosidad es tan grande que raya en el colmo.

Relacionados con este asunto han circulado hoy varios rumores atribuyendo al gobierno propósitos que no podemos creer lleguen á realizarse.

Se anuncia la apertura de las Cortes para el dia 14 de Diciembre próximo.

No dudamos que los propósitos del Gobierno sean estos, pero lo que no podemos asegurar es que se realicen para aquel dia. ¡Tantas cosas pueden suceder en dos meses y medio!

Hoy se celebran en Paris las elecciones de los *ballotages* los últimos telegramas dicen que el calor de la lucha se deja sentir más hoy que en las elecciones del dia 4.

El triunfo de los republicanos es seguro.

Se dice que los monárquicos promoverán desórdenes, habiéndose tomado al efecto las oportunas medidas para evitarlos.

Vuelve á hablarse de trabajos para perturbar el orden público. Las noticias de haber pasado por la frontera del alto Aragon, perseguidos por la guardia civil, cinco hombres que se supone fueron emigrados y la de haber desaparecido de la Corte importantes hombres del partido republicano, viene á aumentar la curiosidad y dar origen á comentarios de todas clases.

El gobierno dice que toma medidas, pero lo cierto es que no se confirma la existencia de tales planes.

Para terminar:

Las tropas se hallan concentradas en los cuarteles, por si ocurriese algun desorden esta noche.

Es posible que la lluvia que está cayendo sobre Madrid y que ha motivado la suspension de la corrida de toros, despues

de lidiado el cuarto, obligue á los iniciadores á desistir de hacer la manifestacion, aplazándola para días más apacibles.

18 Octubre de 1885,

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular.)

París 18, 11 mañana.—Han comenzado las elecciones. El número de electores es extraordinario. Hasta ahora orden completo.

Roma 18.—El Sr. Robilant recibiendo al doctor Crais ha expresado un vivo deseo de estrechar relaciones amistosas con Francia.

Berlin 18.—El gobierno ha sido oficiosamente informado de que Rusia y Austria le comunicarán en breve las bases sobre las cuales creen posible resolver las dificultades orientales.

Hasta ahora la Conferencia no ha hecho proposicion alguna.

Berlin 18, 2 tarde.—«El Nord Deustech» comentando la nota de los embajadores dice, que Europa debe protestar seriamente contra la conducta de los pequeños estados de los Balkanes, porque no es justo que la paz de 300 millones de europeos se comprometa porque tres pequeños Estados que en junto reúnen seis millones de habitantes, crean comprometidos sus intereses particulares.

Agencia Fabra.

París 18, 6'25 tarde.—El aspecto de esta poblacion es imponente. La afluencia de electores es mucho más numerosa que el día 4.

El triunfo de los republicanos es seguro, á pesar de los trabajos que hacen los monárquicos. Se teme que estos promuevan desórdenes y al efecto se han tomado enérgicas medidas.

Mañana empezará el escrutinio.

Viena 18.—A pesar de la actitud pacífica que ha tomado Sérvia, el ejército turco continúa avanzando sobre su frontera.

La declaracion de Mr. Gladstone, han causado aqui honda sensacion.

San Petersburgo 18.—Se ha recibido hoy la nota de Austria pidiendo la concesion de territorio á Sérvia y á la cual accede este gobierno.

Madrid 18, 8'25 noche.—Bolsin tarde.—Madrid.—Contado 00'00.—Fin mes 00'00.—En firme 00'00.—Exterior 00'00.—Sin operaciones.—Barcelona.—Interior 59'15.—Exterior 57'83. Londres 000.

Con objeto de impedir la manifestacion anti-germánica que se anunciaba para hoy, el gobierno ha tomado varias precauciones.

Desde las primeras horas de la tarde el salon del Prado se hallaba ocupado militarmente por una seccion de caballería de la Guardia civil y varias compañías de fuerza del cuerpo de seguridad.

En la presidencia del Consejo, ministerio de la Gobernacion y prevenciones, habían retenes de la última de dichas fuerzas.

Por el Prado se formaron á primera hora de la tarde pequeños grupos de curiosos que se disolvieron espontáneamente y sin escitacion de ningun género.

Ha sido denunciado «El Motin» de hoy.

La fuerza de la Guardia civil ha permanecido acuartelada durante el día de hoy.

Madrid 18, 10'15 noche.—No ha ocurrido ningun desorden, ni se ha verificado ninguna clase de manifestacion.

No se han recibido noticias de haber ocurrido nuevas invasiones en Sevilla.

Desde el día 1.º del próximo mes pasará á ser diario el periódico «La Piqueta.»

Dicha publicacion se propone hacer una enérgica campaña en contra del ex-director de «El Progreso» Sr. Solís.

Madrid 18, 11'45 noche.—El Salon de Conferencias y Circulos políticos desierto.

El rey sigue mejorando, pero á pesar de esto no ha salido hoy de Palacio.

Mañana regresarán de las Nieves [(Toledo) los ministros de Gracia y Justicia y Fomento.

Madrid 19, 2'15 madrugada.—Se espera con ansiedad el correo de Filipinas que debe llegar hoy.

A. M.

CORRESPONDENCIA

Zaragoza 18 de Octubre de 1885.

Sr. Director de LA CRÓNICA.

Muy Sr. mio y apreciable amigo: Me impuse el deber de enterar á sus lectores de todo lo notable que viera durante mi breve estancia en la ciudad S. H., y voy á cumplir hasta donde mis fuerzas lleguen.

La noche de mi llegada, apesar del pequeño cansancio del viaje, estuve por esas calles de Dios en busca de algo que fuera digno de ser contado; más mis esperanzas salieron fallidas, porque solo de una cosa se hablaba en cuantos círculos recorrí.

Toreará mañana Mazzantini? Poca unidad de pareceres habia sobre este punto: quién, decia que no vendria porque se hallaba enfermo; quién, que no habia curado de la herida de su reciente cogida; otros suponian que sí vendria, que saldria en el paseo de la cuadrilla, mas que no torearia. Por fin llegó el día de hoy, y en espera de la tarde, donde esperaba recoger buen caudal de emociones, paseme la mañana visitando las concluidas obras de aseguramiento de la cúpula del Pilar, y en la inauguracion al público del tramvía. De la primera visita salí complacido, al ver el buen acierto con que el arquitecto jefe de las obras, ha dirigido éstas; nadie dirá que aquellos arcos han recibido los refuerzos que se les han dado; al exterior nada denota que se haya hecho obra nueva alguna. La inauguracion del tramvía ha tenido muy buena acogida, y presumo que la Empresa no ha de perder en el negocio.

Llegada la hora de la corrida, me trasladó un *Simon* á la Plaza, donde, después de no pocos apretones, pude ocupar mi localidad: Soberbio aspecto presentaba la plaza. ¡Qué gentío y que mozas buenas! A mi derecha tuve unos ojazos, digo, una morena con unos ojos como dos soles, y á mi espalda un tipo sentimental, de ojos azules que..... no es esto lo que tengo que decir á sus lectores: dispense me haya salido de mi relato; decia, que con una hermosa tarde, y un lleno completo, dió principio la funcion..... *nacional*.

Salió la cuadrilla con el garbo que me gusta la gente de coleta (antes de salir el toro), y prévia la indispensable toma de la llave por el alguacilillo, que lo hizo muy bien. Salió el primer animal; no sé como se llamaba, porque no se lo pregunté; pero es el que era de Ripamilan segun la roja cinta que llevaba de enseña: Era corniancho; de buenas carnes, pero de poca educacion para el caso, pues el presidente le mandó al corral á las primeras de cambio por descortés porque ni aun saludó á los piqueros: Mazzantini sufrió un acoson; primera emocion. Salió el 2.º de Ferrer vestido de cinta amarilla y encarnada: una ardilla por lo ligero y pequeño; astillado del derecho, dejó un jaco en la plaza y retiraron otro al *hospital muy enfermo*; despues de siete palos que al cornúpeto le colgaran, salió con los trastos de matar Mazzantini, vestido azul celeste y oro con cabos, plata un puntazo en hueso y una buena estocada dejaron al bicho en situacion desesperada, de la cual salió para la carnicería, al primer intento de descabello. El 3.º pisó el ruedo con la seña de Val, azul y blanca; corniestrecho, buena estampa; pasó por alto todo lo concerniente á los peones y piqueros porque hay mucho que contar: con una estocada regular nada más cayó agonizante el Val, que fué rematado por el puntillero á la primera: 4.º toro, de Val tambien fué sacrificado por don Luis con una media estocada, otra id. id, una corta, pero buena, una atravesada, una ida, á toro parado, *otra muy parecida*, otra id., una en hueso, otra no sé como, otra en hueso, otra en un *brazuelo*, y una *por fin* buena; el puntillero á la primera. Quinto, estrecho de cuerno, receloso, de Ferrer, con campanilla y todo, saltó una vez al callejon sin disgustos municipales ni de *orden público*, y fué muerto tras una faena pesada, de tres estocadas y dos golpes del puntillero.

Sesto, de Val, mogon: escándalo mayúsculo; el público pide retiren al animal por no tener condiciones para la lidia y no estar anunciados *tantos* Val; gran silba; la plaza sola con el toro y los *mansos* sin que hubiera quien los *guiara al corral*; con los mansos salió un toro de los que debian ser lidiados; la presidencia creo que ha multado al empresario: Sétimo, de Ripamilan, muy bonita lámina, buen toro, el de la tarde; Mazzantini toma los palos, después de *desocupados* los piqueros, clavando dos pares buenos, gran tumulto, no sé porque, en el tendido de sol, del cual son extraidos 5 sujetos que los llevan á la perrera; despues de una brega pesada de pases y cuatro estocadas se acostó el toro. Era de noche y sin embargo..... Salió el octavo toro: tomó..... no sé lo que tomó, solo sé que cuando pasó por mi lado ví le colgaban unos palos que me parecieron banderillas, y después que Mazzantini tomó el estoque, se fué hácia..... las sombras y cayó el cornúpeto, creo que de una estocada que recibió no sé donde. Con los faroles encendidos me llevó á mi casa provisional otro *Simon* (ó Lucas) donde para concluir esta carta me toca que discurrir para decir si la corrida ha sido mala ó qué: Haré el resumen; La Presidencia, á cargo del Sr. Almerge, bien; ganado, muy mediano; servicio de caballos, dejando qué desear; la cuadrilla en general con deseos de trabajar y agradar al público; el maestro, haciendo mucho por grangearse las simpatías del pueblo zaragozano, muy trabajador.

Hasta otra.—Suyo X.

SECCION DE ANUNCIOS

CALENTURAS.—Cuartanas tercianas y cotidianas, toda clase de fiebres palúdicas ó intermitentes se curan infaliblemente con las píldoras febrífugo-infalibles de Fernandez, Caja de 40 píldoras para las benignas, 12 rs., y de 81 para las rebeldes, 24 rs., y por 2 rs. más se remiten por el correo. Se hacen por fanegas, se venden millones de cajas, y las imitaciones no han podido mermar la inmensa clientela. Expendedores y elaboradores por mayor, Plaza de la Villa, 4, laboratorio; y por menor, Sacramento 2, botica, y en todas las buenas boticas y droguerías de España y de Huesca y su provincia. d-0

DENTICINA INFALIBLE.—Lo saben todas las madres. Ni un solo niño muere de la dentición pues lo salva aún de la agonía, brotan fuertes dentaduras, reaparece la baba, extingue diarrea y accidentes, robustece á los niños y los desencanija. Una caja, 12 reales, que remite por 14 el autor, P. F. Izquierdo, Madrid, Sacramento, 2, botica, y plaza de la Villa, 4, por mayor y todas las boticas y droguerías de España y en todas las de Huesca. d-0

†

ESQUELAS FUNERARIAS

Se reciben para su insercion en la Administracion de este periódico hasta las cinco de la tarde del dia anterior al de su publicacion.

LA INDUSTRIAL ARAGONESA

de

MARIANO MATEO

Coso alto, 28, Huesca

Se construyen toda clase de muebles de ebanistería, como son: armarios de luna, de comedor y bibliotecas, jardineras, entredoses, cómodas, mesillas, veladores, espejos de todas clases y tamaños y sillerías tanto tapizadas como de rijilla. Se restauran toda clase de muebles viejos y se cambian por nuevos, todo á precios muy baratos y haciendo grandes ventas segun sea la clase del mueble. 0

Por treinta pesetas mensuales se arrienda una habitacion muy conveniente para un matrimonio, en el Coso alto, núm. 6, próxima á los porches.

A voluntad de su dueño se vende una casa sita en esta ciudad, Plaza de los Urreas, número 1.º, lindante por la derecha entrando con casa del mismo dueño, por la izquierda con Plaza de los Urreas, y por la espalda con Plaza de San Lorenzo. La sujeta tendrá lugar á las once de la mañana del dia 24 del actual en el despacho del notario D. Mariano Armisen, en cuyo poder se encuentran los títulos de propiedad.

El tipo es el de diez y nueve mil doscientas cincuenta pesetas sin que se admia postura que no lo cubra. 3

Pimiento dulce en polvo nuevo, de primera calidad, acaba de recibirse en el comercio de drogas de Mariano Miravé, Mercado Nueve, 3.

DILIGENCIA Á BARBASTRO.

Desde esta fecha sale de la FONDA DE ESPAÑA, un servicio alternado á las 12 del dia de esta Capital y 9 de la mañana de Barbastro.

Precios convencionales.

En la confitería del Buen Gusto, se venden pasteles frescos del dia, pastas de almendra las más sanas y nutritivas: variedad en dulces finísimos.

Se reciben encargos de ramilletes y fuentes montadas.

5 DUROS

se darán al que averigüe y diga quien ha hurtado un perro cadiello perdiguero, color canela y cola larga. Dirigirse á la redaccion de este periódico.

En la esterería de Magin Ibarz, Coso alto, núm. 49, ha llegado un grande y variado surtido de esteras, tanto de pita como de esparto á precios sumamente reducidos sirviendo al público con esmero y puntualidad.

No equivocarse: Coso alto, número 49. 6

Habitacion vacante y muy capaz, se arrienda en la calle de Ramiro el Monje, ántes Correría, núm. 8, y enteraran de su precio en la droga de D. Mariano Miravé, Mercado Nuevo, núm. 3.



D. MACARIO SASO LA CLÉRIGA

falleció el día 31 de Agosto último.

Su esposa, hijos, hija política, hermanos, primos y demás parientes y amigos, suplican á sus numerosos amigos y relacionados le encomienden á Dios en sus oraciones y se sirvan asistir á los funerales que tendrán lugar mañana á las diez de la misma en la Basílica Real y Parroquial de San Lorenzo; de lo que recibirán singular favor.

Huesca 19 de Octubre de 1885.

En el depósito de papeles pintados, en los porches del Mercado Nuevo, se venden lanas y estambres de todos los colores á precios económicos.

Se vende un hermoso perdigacho por una onza. Darán razon en la imprenta de este periódico.

NODRIZA.—Hay una que desea criar en el pueblo de Quicena: calle de San Lorenzo, núm. 5, darán razon.

NODRIZA.—En la calle de Heredia, número 10, hay una que desea criar en la casa de los padres del niño.

COCINA ECONÓMICA.

El que desee adquirir una en buenas condiciones, aunque sea para una numerosa familia, con las condiciones necesarias, se arreglará á un precio módico en la calle de Las Cortes, núm. 20.

AGUA DE PANTICOSA

Se vende como todos los años y en las mejores condiciones, en el comercio de los sucesores de D. Vicente Susin